

S.g. Damen und Herren!

Ich mache hiermit von meinem Einspruchsrecht zum Eoidemiegesetz 1950, das Tuberkulosegesetz u das Covid 19 Maßnahmengesetz als Bürger Gebrauch und lege hiermit Einspruch ein.

Ich sehe das Grundrecht auf Selbstbestimmung und Freiheit schwer angegriffen, eher gelöscht.

Desweiteren stehen die gesetzten Maßnahmen nicht im Verhältnis, weil dauernd gefärbte Personen und Stellen ihrer Meinung Nachdruck verleihen und andere Meinungen denunzieren und alle Videos zensieren!

Unsere geschätzte Demokratie entwickelt sich allmählich in die entgegengesetzte Richtung.

Das darf nicht sein und jeder wird jetzt auf sein Gewissen geprüft und muss sich dafür verantworten!

Aus diesem Grund spreche ich hiermit alle Personen an, die noch ein Gewissen haben diesem Wahnsinn ein Ende zu bereiten.

Mit freundlichen Grüßen

Regina Schwarzenlander